



News Release

Communiqué

For Immediate Release
March 26th, 2025

Pour publication immédiate
Le 26 mars 2025

Foundation for the Conservation of Atlantic Salmon grants more than \$1.8 million to 76 Recipient Partners

La Fondation pour la conservation du saumon atlantique octroie plus de 1,8 million de dollars à 76 partenaires- bénéficiaires

Fredericton, New Brunswick – March 26th, 2025 – The Foundation for Conservation of Atlantic Salmon (FCAS) is proud to announce its 2025 grant recipient partners. Dedicated to the conservation of wild Atlantic salmon habitats and populations, FCAS allocates funds annually to support innovative conservation, restoration, education and scientific research initiatives across Atlantic Canada and Quebec, an endeavor made possible by an endowment fund established by the federal government (DFO) and the success of FCAS' long-term financial plan.

Fredericton, Nouveau-Brunswick – Le 26 mars 2025 - La Fondation pour la conservation du saumon atlantique (FCSA) est fière d'annoncer les noms des partenaires-bénéficiaires de subventions pour l'année 2025. Se vouant à la conservation des habitats et des populations de saumon atlantique sauvage, la FCSA octroie des fonds annuellement pour appuyer des projets innovateurs de conservation, de rétablissement, de sensibilisation et de recherche scientifique au Canada atlantique et au Québec. Cette initiative est possible grâce au Fonds de dotation établi par le gouvernement fédéral (MPO) et au succès du plan financier à long terme de la FCSA.

This year, with over \$1.8 million available in funding, FCAS continues its commitment to addressing critical wild Atlantic salmon conservation challenges facing the provinces of Quebec, New Brunswick, Nova Scotia, Prince Edward Island, and Newfoundland and Labrador. Receiving the FCAS grants this year are 76 unique projects that exemplify the spirit of collaboration and innovation, aiming to

À l'aide d'un financement substantiel de 1,8 million de dollars, la FCSA poursuit ses efforts cette année pour relever les enjeux critiques de la conservation du saumon atlantique sauvage auxquels le Québec, le Nouveau-Brunswick, la Nouvelle-Écosse, l'Île-du-Prince-Édouard et Terre-Neuve-et-Labrador font face. Les bénéficiaires des subventions de la FCSA cette année sont 76 projets uniques qui illustrent l'esprit de



safeguard the future of wild Atlantic salmon populations.

collaboration et d'innovation, visant à préserver l'avenir des populations de saumon atlantique sauvage.

With the addition of this year's funding, FCAS has been able to contribute over \$17.5 million dollars to 956 projects, including almost \$2 million to Indigenous communities led projects. FCAS celebrates its ongoing partnerships with municipalities, Indigenous communities, educational institutions and conservation associations across the region - these collaborative efforts are pivotal in advancing the conservation of a species with significant historical, cultural and economic importance to Canada.

Si l'on compte le financement de cette année, la FCSA a pu contribuer à plus de 17.5 millions de dollars pour 956 projets, y compris presque 2 millions de dollars pour des projets dirigés par des communautés autochtones. La FCSA célèbre ses partenariats continus avec les municipalités, communautés autochtones, établissements d'enseignement et associations de conservation dans l'ensemble de la région atlantique. – Ces efforts de collaboration sont essentiels à l'avancement de la conservation d'une espèce d'une grande importance historique, culturelle et économique pour le Canada.

While demand for funding consistently exceeds the availability of funds, FCAS extends its heartfelt appreciation to all applicants for their unwavering dedication to Atlantic salmon conservation efforts. It is the passion and commitment of all applicants that drives the foundation's efforts to expand its funding capacity and impact.

Bien que la demande de financement dépasse constamment les fonds disponibles, la FCSA tient à exprimer sa profonde reconnaissance à tous les requérants pour leur dévouement indéfectible aux efforts de conservation du saumon atlantique. La passion et l'engagement de tous les requérants sont les éléments clés qui motivent les efforts de la Fondation pour accroître sa capacité de financement et son impact.

FCAS eagerly anticipates showcasing the dedicated work and achievements of its 2025 recipient partners and looks forward

La FCSA a bien hâte de démontrer les travaux et les réalisations assidus de ses partenaires-bénéficiaires de 2025 et elle



to amplifying the tangible outcomes that come from collaborative conservation efforts.

“2025 marks another significant milestone in our ongoing efforts to protect and restore wild Atlantic salmon habitats and populations. The dedication and passion exhibited by our grant recipient partners inspires confidence in our shared mission to ensure the long-term viability of this cherished species. Together, we continue to make meaningful strides towards a sustainable future for wild Atlantic salmon and the waterways they inhabit.”

- Raymond Lacroix, Chairman of the FCAS Board of Directors

For the full list of 2025 grant recipient partners from each partner, and information on their respective projects, please visit www.salmonconservation.ca.

For media inquiries, please contact:

Charline McCoy, Executive Director
Foundation for Conservation of Atlantic Salmon
Phone: (506) 455-9900
Email: charline@salmonconservation.ca

espère pouvoir amplifier les résultats réels des efforts collaboratifs de conservation.

« 2025 est une étape majeure de nos efforts continus pour protéger et rétablir les habitats et populations de saumon atlantique sauvage. Le dévouement et la passion manifestés par nos partenaires-bénéficiaires augmentent la confiance dans notre mission partagée qui est d’assurer la viabilité à long terme de cette précieuse espèce. Ensemble, nous continuons de réaliser des progrès importants vers un avenir durable pour le saumon atlantique sauvage et les cours d’eau qu’il habite. » a déclaré
Raymond Lacroix, président du conseil d’administration de la FCSA

Pour obtenir une liste intégrale des partenaires-bénéficiaires des subventions en 2025, et de l’information sur leurs projets respectifs, visitez www.conservationsusaumon.ca.

Pour les demandes de renseignements des médias, veuillez contacter :

Charline McCoy, Directrice générale
Fondation pour la conservation du saumon atlantique
Téléphone : (506) 455-9900
Courriel: charline@salmonconservation.ca



****About the Foundation for Conservation of Atlantic Salmon****

The Foundation for Conservation of Atlantic Salmon is dedicated to the protection and restoration of Atlantic salmon populations and their habitats. Established in 2007, the FCAS collaborates with communities, organizations, and governmental bodies to promote sustainable practices and ensure the long-term viability of this iconic species in the Atlantic region and Quebec. Through funding, research, and advocacy, the FCAS aims to create a healthier ecosystem for future generations.

****À propos de la Fondation pour la conservation du saumon atlantique****

La Fondation pour la conservation du saumon atlantique se consacre à la protection et à la restauration des populations de saumon atlantique et de leurs habitats. Créée en 2007, la FCSA collabore avec les communautés, les organisations et les organismes gouvernementaux afin de promouvoir des pratiques durables et d'assurer la viabilité à long terme de cette espèce emblématique dans la région de l'Atlantique et le Québec. Grâce au financement, à la recherche et à la défense des intérêts, le FCSA vise à créer un écosystème plus sain pour les générations futures.